

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FKIP Jurusan BK

Pengaruh Perhatian Orang Tua yang Bekerja Dengan Perilaku Asertif Siswa Kelas XII IIS di SMA Negeri 1 Cibitung

Listiani

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=73649&lokasi=lokal>

Abstrak

Listiani. ?Hubungan Perhatian Orangtua yang Bekerja Dengan Perilaku Asertif Kelas XI IIS SMA Negeri 1 Cibitung?. Skripsi. Jakarta: Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA, 2017.

Permasalahan yang terjadi di lapangan ditemukan fenomena rendahnya perilaku asertif siswa yang disebabkan dari kurangnya perhatian orangtua dikarenakan kedua orangtuanya sibuk bekerja, sehingga Anak yang kurang mendapatkan perhatian orangtua bisa berpengaruh terhadap pembentukan karakter, perilaku, dan salah satunya perilaku asertif yang rendah karena anak merasa saat di rumah terpercayai dan diabaikan di dalam keluarga maka saat anak di luar masyarakat anak akan merasa minder, malu dengan teman-temannya. Sehingga saat berkomunikasi dengan teman-temannya individu akan mengikuti semua apa yang temannya katakan, individu tidak percaya diri untuk mengungkapkan pendapatnya atau tidak berani menyuarakan sesuatu yang menjadi pendapatnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan Perhatian Orangtua yang Bekerja dengan perilaku asertif. Penelitian ini dilaksanakan di SMA Negeri 1 Cibitung pada semester 1 tahun ajaran 2017-2018.

Populasi pada penelitian ini berjumlah 151 orang, sehingga peneliti mengambil tingkat presisi 10% dari populasi yang ada yaitu 60 siswa. Teknik sampling yang digunakan adalah purposive sampling. Purposive Sampling yaitu pengambilan sampel yang dilakukan menurut kriteria. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif korelasi. Setelah data berdistribusi normal berdasarkan uji normalitas dan menggunakan linieritas dilanjutkan dengan pengujian hipotesis yang dilakukan dengan menghitung korelasi product moment. Berdasarkan hasil perhitungan uji normalitas didapat $L_{hitung} < L_{tabel}$ yaitu subjek (x) = $0,0716667 < 0,144$ dan subjek (y) = $0,0513 < 0,144$. Hasil perhitungan uji Linieritas didapat $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($0,84 < 1,88$). Pengujian hipotesis penelitian dilakukan dengan menghitung product moment didapat $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,449 > 0,254$) dengan taraf signifikan 5% yang berarti H_0 ditolak. Hasil penelitian ini sekaligus membuktikan bahwa ada hubungan yang signifikan perhatian orangtua yang bekerja dengan perilaku asertif siswa kelas XI IIS SMA Negeri 1 Cibitung.

Kata Kunci: Perhatian Orangtua yang Bekerja, Perilaku Asertif

KATA